

## EDITORIAL

El presente número de la Revista Educación Superior y Sociedad está orientado fundamentalmente a temas que tienen que ver con los nuevos roles de la educación superior.

Los discursos de Federico Mayor sobre las Nuevas Misiones de la Universidad, de Heitor Gurgulino de Souza, sobre los Desafíos de la Universidad Moderna, de Cristovam Buarque sobre los cambios de la Universidad Brasileira, y de Gustavo López sobre la Gestión del Conocimiento, todos ellos de una u otra manera destacan la necesidad de repensar la educación superior de acuerdo a los nuevos desafíos que plantean los cambios de las sociedades en la presente década.

Asimismo, los artículos de Daniel Samoilovich sobre el proyecto Columbus, de José Joaquín Brunner sobre Universidad, Sociedad y Estado en los 90, de Carmen García Guadilla sobre las responsabilidades sociales de la educación superior, y el de Gabriel Rodríguez sobre las Redes de información, son todos temas que también tienen que ver, desde ángulos diferentes, con los nuevos retos que la educación superior debe asumir en las nuevas condiciones sociales de la región.

Otros temas que aparecen con frecuencia en la parte dedicada a Actualidades y Debates, se relacionan con el futuro de las instituciones de educación superior: la importancia de la ciencia y la tecnología; la cooperación internacional y la integración regional; la universalidad, diversidad e interdependencia; así como la libertad académica y la necesidad de cooperación con la comunidad que también destacan entre los aspectos más importantes.

Como se podrá observar en la primera información de la sección Actualidades y Debates, este interés por fomentar un diálogo regional e internacional, se ha concretizado en la propuesta de una Reunión Internacional en mayo de 1991 para discutir los Nuevos Roles de la Educación Superior en el caso de América Latina y el Caribe. A esta reunión han sido invitados, además de personalidades de UNESCO y de la Universidad de Naciones Unidas (agencias que promueven la Reunión), todas aquellas instituciones, personalidades y expertos que, de una u otra manera, tienen inquietudes y deseos de aportar soluciones para los grandes desafíos que tiene la Educación Superior en nuestra región.